



Salud

es nombre de mujer



Una propuesta educativa y de sensibilización acerca de la realidad de las mujeres de los países del Sur y en especial de su situación socio-sanitaria.

EXPOSICIÓN

La exposición se podrá visitar:

- Del 1 al 15 de noviembre en la Facultad de Medicina.
- Del 16 al 30 de noviembre en la Escuela de Enfermería.
- Del 1 al 15 de diciembre en el Edificio Interfacultativo.

Además se realizarán dos sesiones de presentación:

- 3 de noviembre a las 12 horas en el Aula 6 de la Facultad de Medicina.
- 1 de diciembre a las 12 horas en la Sala de Grados del Edificio Interfacultativo.